

# BANDA SINFÓNICA DE COYOACÁN



Fundada en 1984 por el Maestro Gildardo Mojica Rubio, la Banda Sinfónica de Coyoacán se ha consolidado como una de las mejores agrupaciones de su tipo en la Ciudad de México.

Durante la administración del Lic. Fructuoso López Cárdenas como Jefe Delegacional, se apoyó la iniciativa de la Banda Sinfónica de Coyoacán con el objetivo de participar en ceremonias, actos cívicos y eventos culturales para la comunidad coyoacanense.

La dedicación y el profesionalismo de sus músicos los han llevado a diversos foros en la Ciudad de México y a realizar giras por el interior de la República. La banda fue ovacionada en la inauguración del Festival Cervantino en Querétaro y se ha presentado en la Universidad Iberoamericana, el Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Nacional Autónoma de México y el Palacio de Bellas Artes.

En 1986, destacaron por su participación en el programa de readaptación social para personas privadas de su libertad, organizado por la Dirección General de Reclusorios y Centros de Readaptación Social del D.D.F., ofreciendo audiciones musicales en reclusorios de la ciudad y en el de máxima seguridad del Estado de México.



En 1987, la banda presentó el magno concierto "Invierno 87" en la Plaza Jardín Hidalgo, junto con la Banda Sinfónica del Ejército, la Banda Sinfónica de Marina, la Orquesta Sinfónica del Politécnico, de la UNAM, de Bellas Artes y músicos de la Escuela Superior de Música. Este concierto fue transmitido en vivo a nivel nacional.

De 1992 a 1994, el maestro José Guadalupe Mojica Rubio asumió la dirección de la banda, llevando a la agrupación a participar en festivales de bandas y orquestas organizados por el D.D.F., donde fueron reconocidos por su labor artística.

En 1994, el maestro José Valerio Xolalpa Bueno tomó la batuta, fomentando desde 1997 la participación en festivales de bandas organizados por la Delegación Coyoacán. Además, la banda ha aparecido en programas de televisión en Televisa, TV Azteca y Canal 11 del IPN.

En el año 2000, el maestro Genaro Xolalpa Méndez asumió la dirección, imprimiendo su sello personal y característico a la agrupación.

La Banda Sinfónica de Coyoacán ha mantenido su prestigio e imagen a través de años de ardua labor artística, representando con orgullo a la delegación de Coyoacán, hoy alcaldía.